

Año tras año, el Aula del Mar Cei-Mar de la Universidad de Granada se consolida como uno de los puntos de unión y coordinación entre todos los grupos de investigación de nuestra universidad adheridos al **Campus de Excelencia Internacional del Mar: Cei.Mar**. La Universidad de Granada participa en el Campus desde su fundación, con 12 grupos que se incluyeron inicialmente y una treintena en la actualidad.

Desde el primer momento ha sido destacada la contribución de nuestra universidad a las diferentes actividades del Campus, y han tomado mayor relevancia aquellos proyectos relacionados con el mar y llevados a cabo por miembros de la UGR. Esto ha sido posible, entre otras cosas, gracias al apoyo del Aula del Mar Cei.Mar-UGR, ubicada en la Facultad de Ciencias del Campus de Fuentenueva y a su técnico, que ha sido capaz de llevar a cabo con solvencia las labores de mantenimiento, divulgación y apoyo a la docencia y a la investigación a la comunidad universitaria. Nuestra Aula del Mar CEI.Mar-UGR, al igual que ocurre en otros centros e instalaciones emblemáticas de CEI.MAR, como el laboratorio de Biología Marina (LABIMAR) o el buque oceanográfico UCADIZ, de la Universidad de Cádiz, contribuye de forma destacada a la divulgación marina en Andalucía. En los últimos años, bajo el actual Equipo de Gobierno de la UGR, ha dependido estructuralmente del organigrama de la OTRI de la Universidad y ello le ha conferido una nueva capacidad, tan importante y necesaria como las anteriores: la transferencia del conocimiento a empresas del ámbito territorial y nacional, como un nuevo objetivo del Aula. Gracias a la colaboración con la Autoridad Portuaria de Motril se ha avanzado en el desarrollo de la nueva sede del Aula en Motril llevando a cabo actividades conjuntas y consiguiendo hacer partícipes de nuestra Universidad de Granada a la sociedad motrileña y costera en su conjunto. La adecuación de la instalación ha permitido la instalación de un acuario con fines divulgativos y se ha habilitado una gran sala expositiva donde se han podido realizar varias exposiciones temporales de pintura con temáticas marinas. Gracias a la sede del Aula del Mar en Motril se han desarrollado talleres divulgativos en los que han participado, no solo jóvenes de las localidades costeras vecinas, sino también participantes de programas culturales de ámbito nacional, cumpliendo así con uno de los principales objetivos de este Aula, que es difusión de la cultura por el Mar.

En el último curso, el aula del Mar, a través de su Director, ha participado en las reuniones del comité ejecutivo y del patronato de CEI.MAR, donde se programan las actividades para cada periodo anual. En el mismo sentido el Aula ha contribuido activamente a la difusión de las diferentes convocatorias entre los grupos de investigación de la UGR, la mayoría de las cuales han sido aplazadas en su ejecución debido a la COVID19.

Además, se han llevado a cabo las siguientes actuaciones o colaboraciones:

- Participación en las "III Jornada de la Quisquilla" de Motril del 6 al 13 de septiembre de 2019. Con la realización de talleres divulgativos en el muelle pesquero del puerto de Motril durante los días 7 y 8 y con la participación del Director del Aula como ponente invitado en el Ciclo de Conferencias que se sucedieron los siguientes días en el Museo Hernández Quero de Motril.
- Colaboración en la organización del Workshop "Introducción a la Problemática de las Basuras Marinas" 16 y 17 de septiembre de 2019, realizado en la Facultad de Ciencias de la UGR.
- Participación en el Workshop "Gestión de Especies Invasoras Marinas: construyendo una propuesta para Andalucía" 10 y 11 de octubre de 2019. Que tuvo lugar en el Salón Grados del Edificio Mecenas, Universidad de Granada.
- Colaboración del Aula del Mar en la IV Edición del proyecto "Estudio de las praderas submarinas de la costa de Granada" Organizado por el Club Universitario de Buceo Granada, celebrado los días 11 y 13 de Octubre de 2019, en la Facultad de Ciencias de la UGR y en la costa de Granada.
- Impartición de un taller divulgativo para participantes en el proyecto de la Rutas Científicas, Artísticas y Literarias de los Centros Manuel Romero de Málaga y Canal de Castilla de Palencia el día 16 de octubre de 2019 en la sede del Aula del Mar de Motril.
- 17 de Octubre de 2019. Primera sesión de colaboración con el profesorado y con los alumnos de la asignatura de Pintura y Representación, "El entorno natural" del Grado en Bellas Artes de la Universidad de Granada, con el objetivo de general los cuadros y pinturas para la nueva Exposición Temporal que se instalará el próximo verano en las instalaciones del Aula del Mar en el Puerto de Motril y que llevará por título "El Universo Plancton".
- Nueva colaboración del Aula del Mar de Motril con el proyecto de Rutas Científicas, Artísticas y Literarias, en esta ocasión con alumnos procedentes de Purullena (Granada) y Camarillas (A Coruña), que tuvo lugar el 30 de octubre de 2019.
- Del 4 al 13 de noviembre se ha participado activamente en las sesiones programadas de la Semana de la Ciencia organizada por la Facultad de Ciencias de la UGR.
- Realización del II Curso de Buceo Científico organizado por Club Universitario de Buceo Granada y el Aula del Mar CEI-Mar UGR y financiado por la Facultad de Ciencias de la UGR. Celebrado en la Facultad del Ciencias de la UGR, en el Cubo Azul del Puerto de Motril y en la costa de Granada, la parte correspondiente a la fase práctica. Días 8, 9, 14, 15 y 16 de noviembre de 2019.
- Participación y colaboración en el Workshop "El DELTA DEL RIO GUADALFEO: COLAPSO O REGENERACION", organizado por el Instituto Interuniversitario de Investigación del Sistema Tierra en Andalucía en la Universidad de Granada, los días 14 y 15 de noviembre de 2019.

- 18 de noviembre: Organización de la Reunión Sectorial del Buceo Deportivo de la Costa de Granada con el Patronato de Turismo de Granada en la sede del Aula del Mar del puerto de Motril.
- Día mundial de la Acuicultura. 30 de noviembre de 2019. Como todos los años, el Aula del Mar Cei-Mar UGR colabora en la organización de los actos de celebración de este día, tanto en la Facultad de Ciencias como acompañando a la Sociedad Española de Acuicultura allí donde se realicen los actos principales que organiza esta institución en el territorio Nacional, siendo Segovia el lugar elegido para esta fecha.
- Colaboración con la Asignatura de Endocrinobiología y Reproducción de Peces del Máster de Avances en Biología Agraria y Acuicultura. Desde principios de diciembre y hasta finales de enero se han mantenido huevos de salmónidos en desarrollo para llevar a cabo las prácticas de los alumnos de esta asignatura.
- Colaboración en la organización del Workshop "Aproximación a ensayos biológicos y análisis de compuestos de origen e interés marino", celebrado en Almuñécar los días 16 y 17 de diciembre de 2019.
- Colaboración del Aula del Mar en la V Edición del proyecto "Estudio de las praderas submarinas de la costa de Granada" Organizado por el Club Universitario de Buceo Granada, celebrado el día 18 de enero de 2020 en el Cubo Azul del Puerto de Motril y la playa de Castell de Ferro en la costa de Granada.
- Participación en el Programa de Cultura Científica organizado por la UGR con diversos talleres divulgativos los días 24 y 31 de enero y 7 de febrero de 2020.
- Reunión con los responsables del Museo del Mar de la Ciudad Autónoma de Cádiz para plantear la propuesta de convenio entre esta institución y la Universidad de Granada a través de las colaboraciones con el Aula del Mar.
- Reunión de grupos de investigación y otros interesados de la Universidad de Granada para presentación de las propuestas lanzadas desde Cei-Mar y desde el propio Aula del Mar, celebrada en la Facultad de Ciencias de la UGR el día 21 de Febrero de 2020.
- Reunión con responsables de la coordinación de actividades propuestas por la UGR para el cumplimiento de los ODS, que tuvo lugar el 25 de febrero de 2020 y que culminaría con la actividad divulgativa y de concienciación ambiental el día 28 de marzo y que no se pudo llevar a cabo.
- Además, desde el comienzo del curso se han mantenido animales, muestras biológicas y otros elementos para la realización de sendos TFGs y TFMs, algunos de los cuales quedan por finalizar, y es posible que se deban posponer debido a la situación causada por la COVID-19.

